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TAGESORDNUNG: 
 
 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
 
1 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu Mehr 

Mülleimer im Skatepark  ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
2 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Radwege in Bad 

Schlema  ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
3 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu 

Mülleimer mit coolen Sprüchen  ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
4 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Müll aus den 

Wäldern entsorgen ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzung: Kulturhaus Aktivist Aue-Bad Schlema 

Datum der Sitzung: 09.11.2023 

Uhrzeit der Sitzung: 11 Uhr 
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5 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu Mehr 
öffentliche Plätze  ❒ 

 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
6 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Mopedparkplatz 

Nähe der OSWE ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
7 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu Solar 

auf großen Gebäuden  ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
8 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Bau eines 

Wasserspielplatzes ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
9 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu 

Dreckplatz Bad Schlema zum Kunstrasenplatz machen ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
10 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Bau einer Laterne 

auf dem Wildbacher Mühlenberg 3  ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
11 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Bau und 

Erneuerung von Spielplätzen in Aue-Bad Schlema ❒ 
 Ausschuss für Umwelt, Klima und Bau  
  
12 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu 

Ortsbus ✌ 
 Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
  
13 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Bänke am 

Aussichtspunkt auf der Halde ✌ 
 Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
  
14 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu 

Jugendclub  ✌ 
 Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
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15 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Bessere 
Buszeiten  ✌ 

 Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
  
16 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu 

Kostenlose Hygieneprodukte an öffentlichen Plätzen  ✌ 
 Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
  
17 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Sportplätze in 

Bad Schlema ✌ 
 Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
  
18 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu VW-

Autohaus als Go-Cart-Strecke oder als Schwimmbad ✌ 
 Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
  
19 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Einbahnstraße 

am Schulberg ✌ 
 Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
  
20 der Fraktion OSWEP - Oberschule Westerzgebirge-Partei zu WLAN 

✌  Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
  
21 der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-Partei zu Mountainbike-

Strecken in Bad Schlema ✌ 
 Ausschuss für Ausschuss für Kultur, Soziales, Schule und Sport  
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klima 
und Bau  

 
 
 

❒ TOP 1 
 
 
Mehr Mülleimer im Skatepark  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass im Skatepark in Bad Schlema mehr Mülleimer sind.   
 
Begründung 
Ich bitte um Mülleimer, da sonst der komplette Müll irgendwo im Skatepark rumliegt und 
die Fahrer sonst nicht richtig fahren können.   
 
Hannes   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

17 Ja / 1 Nein / 3 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt, Klima und Bau  
 

 
 

❒ TOP 2 
 
 
Radwege in Bad Schlema  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Radwege in Schlema gebaut werden. Wir würden die 
Radwege gerne aus Teer haben wollen und eine Verbindung nach Wildbach, Aue und 
andere Städte/Orte.   
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil wir gerne mit dem Fahrrad nach Aue, Wildbahn und in 
andere Städte kommen wollen, ohne dass wir die Autos auf den Straßen aufhalten. Für 
uns ist es außerdem viel sicherer, wenn wir einen seperaten Radweg haben. Wir wollen 
außerdem klimafreundlicher werden und uns an andere Städte halten, die schon viel 
ermöglichen, dass wir mit dem Fahrrad fahren können.  
 
Lena  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

7 Ja / 8 Nein / 6 Enthaltung / Nein  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klima 
und Bau  

 
 
 

❒ TOP 3 
 
 
Mülleimer mit coolen Sprüchen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es neuere Mülleimer in Aue-Bad Schlema gibt mit 
cooleren Sprüchen.  
 
Begründung 
Leute werden mehr ermutigt, Müll wegzuschmeißen, wenn darauf ein cooler Spruch ist. 
Sonst liegt leider Hundekot auf der Wiese oder Müll auf den Straßen. Vielleicht ermutigen 
wir damit andere Städte und damit ist weniger Abfall in der Umwelt.  
 
Charlotte  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

1 Ja / 10 Nein / 0 Enthaltung / Nein  

 
Abstimmung im Rat:  

 Antrag zurückgezogen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt, Klima und Bau  
 

 
 

❒ TOP 4 
 
 
Müll aus den Wäldern entsorgen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Müll sowie Plastik, Pappe, Lebensmittel, die sich 
nicht zersetzen können und von selbst abgebaut werden, entfernt werden. Mithilfe von 
einem Müllentsorgungstag, an dem viele Schüler aus verschiedenen Schulen zusammen 
kommen und den Müll aus ihren Wäldern entsorgen.  
 
Begründung 
Ich stelle den Antrag, weil ich finde, dass der Müll in den Wäldern sehr viel und weit 
verbreitet ist und sich deswegen auch Tiere damit vergiften können und so sterben. 
Außerdem schadet es dem Wald und den Planzen, die in ihm leben, die wiederum 
Lebensgrundlage für uns Menschen sind.  
 
Florentine  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 5 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

9 Ja / 10 Nein / 3 Enthaltung / Nein  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klima 
und Bau  

 
 
 

❒ TOP 5 
 
 
Mehr öffentliche Plätze  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr öffentliche Plätze in der Umgebung gibt (z.b. 
Stadtparks).  
 
Begründung 
 
Alina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 10 Nein / 0 Enthaltung / Nein  

 
Abstimmung im Rat:  

 Antrag zurückgezogen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt, Klima und Bau  
 

 
 

❒ TOP 6 
 
 
Mopedparkplatz Nähe der OSWE 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein überdachter Mopedparkplatz in der Nähe der 
Oberschule Westerzgebirge entsteht.  
 
Begründung 
Die Mopeds stehen nass im Regen und nehmen sehr viel Platz weg, wo eigentlich Eltern 
ihre Kinder abholen könnten, daher würden wir uns über einen Parkplatz freuen. Aufgrund 
von schlechten Buszeiten sind wir auf ein Moped angewiesen. Diese müssen in einem 
dafür vorgesehenen Parkplatz abgestellt werden, sonst behindern sie den normalen 
Verkehr.  
 
Yannick, Richard  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

16 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klima 
und Bau  

 
 
 

❒ TOP 7 
 
 
Solar auf großen Gebäuden  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass auf große Gebäude in Aue - Bad Schlema Solarplatten 
auf die Dächer gebaut werden soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: "auf große öffentliche Gebäude" 
 
Begründung 
Damit mehr Strom aus wiederherstellbarer Energie gewonnen wird und damit der freie 
Platz der Dächer gut genutzt werden kann.  
 
Francesca   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

22 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt, Klima und Bau  
 

 
 

❒ TOP 8 
 
 
Bau eines Wasserspielplatzes 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in Aue oder Bad Schlema ein Wasserspielplatz entsteht, 
der Kindern die Möglichkeit gibt, sich mit Wasser im Sommer zu beschäftigen und 
abzukühlen. Ich bitte konkret um Becken am Boden und Leitungen aus Metall.  
 
Begründung 
Wir wollen mit dem Wasserspielplatz eine innovative Möglichkeit schaffen, Kinder bei 
Wärme zu unterhalten. Außerdem wollen wir etwas Besseres für Kinder haben.  
 
Kurt & Noah  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

13 Ja / 3 Nein / 6 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Umwelt, Klima 
und Bau  

 
 
 

❒ TOP 9 
 
 
Dreckplatz Bad Schlema zum Kunstrasenplatz machen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Dreckplatz in Bad Schlema bei der Marktpassage zu 
einem Kunstrasenplatz wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Der Kunstrasen soll aus recycelten alten Autoreifen hergestellt werden. 
 
Begründung 
Damit der Platz vom Dreckplatz sinnvoll genutzt wird und die Fußballer sich nicht verletzen 
und ihre Fußballschuhe nicht zerstören.  
 
Louis  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

13 Ja / 0 Nein / 9 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt, Klima und Bau  
 

 
 

❒ TOP 10 
 
 
Bau einer Laterne auf dem Wildbacher Mühlenberg 3  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in Wildbach auf dem Mühlenweg 3 die Laternen erneuert 
oder repariert werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Alle Laternen sollen kontrolliert und kaputte Laternen erneuert werden. 
 
Begründung 
Wir möchte verhindern, dass sich Menschen oder Tiere verletzen. Denn wenn jemand 
abends dort entlang läuft, wäre es schlecht, wenn sich jemand verletzt, weil man nichts 
sieht.  
 
Noah, Kurt   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

15 Ja / 1 Nein / 6 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt, Klima und Bau  
 

 
 

❒ TOP 11 
 
 
Bau und Erneuerung von Spielplätzen in Aue-Bad Schlema 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Spielplätze in Aue-Bad Schlema erneuert oder neu 
erbaut werden.  
 
Begründung 
Da die Spielplätze in Aue-Bad Schlema nicht mehr in so einem guten Zustand sind oder 
an bestimmten Stellen fehlen, würden wir uns über eine Erneuerung oder einen Neubau 
erfreuen. Z.B. In Wildbach gibt es keinen Spielplatz und die Kinder spielen auf der 
Hauptstraße von Wildbach.  
 
Richard, Yannick  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

14 Ja / 1 Nein / 6 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Kultur, 
Soziales, Schule und Sport  

 
 
 

✌ TOP 12 
 
 
Ortsbus 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass ein Ortsbus in Schlema für beeinträchtigte/alte Leute 
fährt.  
 
Begründung 
Damit beeinträchtigte/alte Leute es einfacher haben, ihre Wege zu erledigen (z.B. 
Einkaufen). Sie müssen dann nicht mehr so weit laufen.  
 
Marvin/Hendrik  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 2 Nein / 1 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

16 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Kultur, Soziales, Schule 
und Sport  

 
 
 

✌ TOP 13 
 
 
Bänke am Aussichtspunkt auf der Halde 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, Bänke auf der Halde am Aussichtspunkt in Bad Schlema zu 
bauen oder hinzustellen. Aus Metall und mit einem Mülleimer daneben. Am besten so 1-3 
Bänke.  
 
Begründung 
Damit man sich entspannt hinsetzen kann, um die Aussicht zu genießen. Da auf der Halde 
keine Bänke stehen. Es wird viel gewandert hier im Ort und im Umfeld und damit man 
auch mal eine Pause machen kann, gerade auch für ältere Menschen.  
 
Selina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 5 Nein / 6 Enthaltung / Nein  

 
Abstimmung im Rat:  

5 Ja / 13 Nein / 4 Enthaltung / Nein  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Kultur, 
Soziales, Schule und Sport  

 
 
 

✌ TOP 14 
 
 
Jugendclub  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das verlassene Bahnhofgebäude in Bad Schlema zu 
einem Teenieclub bzw. ein schönen Treffpunkt für Jugendliche wird.  
 
Begründung 
Ich stelle diesen Antrag, weil ich finde, dass es viel zu wenig Treffpunkte für Jugendliche 
gibt und das Bahnhofsgebäude optional geeignet ist, weil es leicht zu erreichen ist und 
wenn man aus einem anderen Ort kommt, kann man leicht mit dem Zug anreisen.   
 
Nolen   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 5 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

12 Ja / 0 Nein / 10 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Kultur, Soziales, Schule 
und Sport  

 
 
 

✌ TOP 15 
 
 
Bessere Buszeiten  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass bessere Buszeiten eingeführt werden und zwar 
möglichst an die Schulzeit angepasst, z.B der Bus in Aue nicht um 12:38 Uhr kommt, 
sondern dass er um 12:50 Uhr kommt. Der Bus in Wildbach soll um 7:30 Uhr zur Schule 
losfahren.  
 
Begründung 
Die Begründung ist, dass mann teilweise eine Stunde auf den Bus warten muss, und in 
dieser Zeit könnte mann schon zu Hause sein und z.B lernen, mit Freunden spielen oder 
frühs pünktlich in die Schule kommen.  
 
Pepe  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

3 Ja / 5 Nein / 3 Enthaltung / Nein  

 
Abstimmung im Rat:  

6 Ja / 11 Nein / 5 Enthaltung / Nein  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Kultur, 
Soziales, Schule und Sport  

 
 
 

✌ TOP 16 
 
 
Kostenlose Hygieneprodukte an öffentlichen Plätzen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es an allen öffentlichen Orten und Plätzen 
Hygieneprodukte gibt .  
 
Begründung 
Ich möchte diesen Antrag stellen, weil Hygieneprodukte, am meisten Periodeprodukte, von 
jedem gebraucht werden und es in gewissen Situationen helfen kann, wenn man keine 
Mittel und kein Geld hat.  
 
Milana   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

14 Ja / 1 Nein / 7 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Kultur, Soziales, Schule 
und Sport  

 
 
 

✌ TOP 17 
 
 
Sportplätze in Bad Schlema 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass neue Sportplätze in Bad Schlema gebaut werden. Zum 
Beispiel ein Volleyball- und Basketballplatz.   
 
Begründung 
Es sollte mehr Freitzeitaktivitäten für die Bewohner geben. Es gibt genug Platz, zum 
Beispiel auf der Halde, und so haben Kinder und Jugendliche auch mehr 
Auswahlmöglichkeiten.  
 
Elias  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

2 Ja / 5 Nein / 4 Enthaltung / Nein  

 
Abstimmung im Rat:  

0 Ja / 16 Nein / 6 Enthaltung / Nein  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Kultur, 
Soziales, Schule und Sport  

 
 
 

✌ TOP 18 
 
 
VW-Autohaus als Go-Cart-Strecke oder als Schwimmbad 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in Schlema statt dem VW-Autohaus eine Go-Cart-
Strecke oder ein Schwimmbad hingebaut wird.  
 
Begründung 
Weil es nicht so viele Freizeitaktivitäten für Jugendliche gibt und eventuell auch andere 
Jugendlichen aus anderen Städten kommen.  
 
Jolina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Nein  

 
Abstimmung im Rat:  

Antrag zurückgezogen  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Kultur, Soziales, Schule 
und Sport  

 
 
 

✌ TOP 19 
 
 
Einbahnstraße am Schulberg 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass der Schulberg an der Oberschule Westerzgebirge eine 
Einbahnstraße wird, und man nur noch runter fahren darf.  
 
Begründung 
Weil wir Schüler nicht wollen, das manche Autos den Schulberg hoch fahren und die 
herrunterfahrenden Autos blockieren. Denn so kommt es meistens zu Stau und es besteht 
auch große Unfallgefahr für die Fahrer und die Schüler selbst.  
 
Jonas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 7 Nein / 4 Enthaltung / Nein  

 
Abstimmung im Rat:  

Antrag zurückgezogen  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSWEP - Oberschule 
Westerzgebirge-Partei für die Sitzung des 

fiktiven Ausschusses für Kultur, 
Soziales, Schule und Sport  

 
 
 

✌ TOP 20 
 
 
WLAN 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass kostenfreies WLAN in ganz Bad Schlema für jeden zur 
Verfügung steht.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: "in bestimmten Zonen" anstatt "in ganz Bad Schlema" 
 
Begründung 
Ich stelle diesen Antrag, weil kostenloses WLAN für alle in Bad Schlema eine sehr gute 
Verbesserung wäre, der Internet Anbieter und jeder könnte kostenlos Nachrichten 
schreiben und Anrufe betätigen.   
 
Leon   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / Ja  

 
Abstimmung im Rat:  

15 Ja / 0 Nein / 7 Enthaltung / Ja  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion ABSP - Aue-Bad Schlema-
Partei für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Kultur, Soziales, Schule 
und Sport  

 
 
 

✌ TOP 21 
 
 
Mountainbike-Strecken in Bad Schlema 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Mountainbike-Strecken in Bad Schlema gebaut werden, 
durch den Wald mit Sprüngen, Wallrides, Drops, Holz- und Erdeelementen.  
 
Begründung 
Es ist gut, weil es mehr Aktivitäten geben sollte für Mountainbiker-innen und es auch viel 
Spaß macht und mehr Touristen kommen würden. Ich und meine Freunde wünschen es 
uns schon lange. Viele andere Leute in Aue-Bad Schlema und Scheeberg würden sich 
auch freuen.  
 
Martin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

2 Ja / 4 Nein / 5 Enthaltung / Nein  

 
Abstimmung im Rat:  

4 Ja / 13 Nein / 5 Enthaltung / Nein  

  
 
 
 
 
 


